

# L'ANGIVAL

Hôtel - Bar - Restaurant

## CONDITIONS PARTICULIERES DE VENTE

**HOTEL :** La classification de l'hôtel l'Angival \*\* est indiquée selon les normes françaises. Décision de classement du 17/11/2021.

**CHAMBRES :**

Chambres doubles : lit double

Chambres lits jumeaux : deux lits simples

Chambre quadruple : un lit double et deux lits simples (superposés ou non)

**OCCUPATION DES CHAMBRES :** La prise de possession des chambres se fait à partir de 15h00 le jour de l'arrivée. Les chambres doivent être libérées à 10h00 le jour du départ.

**DEMI-PENSION :** La prestation commence toujours par un dîner (boissons non comprises) et se termine le jour du départ par un petit déjeuner.

**TARIFS :** Ils ne comprennent ni les boissons aux repas ni les dépenses à caractère personnel. La taxe de séjour, obligatoire, de 1,10€/adulte/nuit n'est pas comprise.

**ANIMAUX :** Ils sont tolérés dans l'établissement mais ne doivent en aucun cas constituer une gêne pour les autres clients de l'hôtel. Tarif : 8 € par jour.

**ACOMPTE :** Aucun acompte est demandé lors de la réservation. Nous demandons une garantie bancaire (numéro de carte bancaire + date d'expiration + cryptogramme) afin de confirmer la réservation.

**SOLDE :** Le solde doit être réglé – au maximum - le jour du départ, sauf accord spécifique avec l'hôtelier.

**ANNULATION :** En cas d'annulation, vous devez le notifier par mail ou courrier.

Si vous annulez :

Plus de 7 jours avant le début de votre séjour : Aucun prélèvement est effectué

De 7 jours à 2 jours avant la date d'arrivée : - > Nous prélevons 50 % du montant du séjour.

De 2 jours à 0 jours avant la date d'arrivée : - > Nous prélevons 100 % du montant du séjour.

# L'ANGIVAL

Hôtel - Bar - Restaurant

## SPECIAL CONDITIONS OF SALE

**HOTEL :** The classification of the hotel l'Angival \*\* is indicated according to French standards. Classification decision dated 17/11/2021.

### **ROOMS :**

Double rooms: double bed

Twin rooms: two single beds

Quadruple room: one double bed and two single beds (bunk beds or not)

**OCCUPANCY OF ROOMS:** Rooms are available from 3pm on the day of arrival. Rooms must be vacated by 10.00 am on the day of departure.

**HALF-BOARD :** The service always begins with dinner (drinks not included) and ends with breakfast on the day of departure.

**PRICES:** Prices do not include drinks with meals or personal expenses. The compulsory tourist tax of €1.10/adult/night is not included.

**PETS:** Pets are tolerated on the premises but must not constitute a nuisance for other hotel guests. Price: €8 per day.

**DEPOSIT:** No deposit is required at the time of booking. We ask for a bank guarantee (credit card number + expiry date + cryptogram) to confirm the reservation.

**BALANCE:** The balance must be paid - at the latest - on the day of departure, unless otherwise agreed with the hotelier.

**CANCELLATION:** In the event of cancellation, you must notify us by e-mail or post.

If you cancel :

More than 7 days before the start of your stay : No charge will be made

From 7 days to 2 days before your arrival date: - > 50% of the total cost of your stay will be charged.

From 2 days to 0 days before the arrival date: - > 100% of the price of the stay will be charged.